

# *Resaltan en Guatemala legado de Augusto César Sandino*

---



Guatemala, 16 may (RHC) Amigos guatemaltecos solidarios con Nicaragua, Cuba y Venezuela rindieron homenaje al general Augusto César Sandino, defensor de la soberanía nacional del país centroamericano.

A 124 años de su nacimiento, el 18 de mayo, la embajadora de Nicaragua en Guatemala, Lilliam del Carmen Méndez, destacó la vigencia de su pensamiento antimperialista, ejemplo de dignidad y principios innegociables.

'Este momento es muy especial para nosotros, los nicaragüenses, porque no solo estamos celebrando la gesta, la lucha, la trayectoria de Sandino, sino también la dignidad nacional', afirmó en referencia a la actitud del luchador que se negó a firmar el 4 de mayo de 1927 el Pacto del Espino Negro bajo la tutela de Washington.

Augusto César Sandino fue un revolucionario nicaragüense que se alzó junto a los trabajadores contra la burguesía reinante en su nación. Nació el 18 de mayo de 1895 en Niquinohomo, departamento de Masaya. De niño, trabaja con su madre recolectando café en las plantaciones del Pacífico nicaragüense.

El 21 de febrero de 1934 al bajar la loma de Tiscapa, después de una cena con Sacasa, es capturado y posteriormente asesinado con los generales Francisco Estrada y Juan Pablo Umazor por orden de Somoza García. Poco antes, su hermano Sócrates había corrido la misma suerte. El coronel Santos

López, quién participará posteriormente en la fundación del Frente Sandinista de Liberación Nacional, logra escapar.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/191029-resaltan-en-guatemala-legado-de-augusto-cesar-sandino>



**Radio Habana Cuba**